

Ciudad de México, 17 de marzo de 2020

Estimados amigos de MÉXICO₂,

Durante este período de incertidumbre causado por la pandemia de COVID-19 (coronavirus), MÉXICO₂ decidió este martes 17 de marzo seguir las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y especialistas en salud pública para promover y apoyar el distanciamiento social.

Por dichas razones hemos adoptado varias medidas de seguridad y hemos alineado nuestras actividades al esfuerzo realizado a nivel mundial para contener el avance de la pandemia. Todas nuestras actividades las realizaremos de manera remota hasta nuevo aviso. Nuestras operaciones continuarán, en la medida de lo posible y sin interrupciones, con la excepción de las visitas, reuniones y viajes. Nuestras líneas telefónicas no están disponibles por lo que les pedimos a todos que nos contacten por correo electrónico.

Nuestra prioridad actual es preservar el bienestar de nuestro equipo, socios y familiares, limitando la propagación del virus en la medida de nuestras posibilidades. Siguiendo los consejos de los especialistas, también les recomendamos respetar el distanciamiento social, especialmente en lugares muy concurridos, tomar los resguardos necesarios para preservar su salud y la de los demás.

Estaremos emitiendo constantemente actualizaciones sobre MÉXICO₂.

Sinceramente,

Equipo de MÉXICO₂